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Les dernières nouvelles à ENE!
The last news at ENE!

Jean-Sébastien Veilleux en studio, 2024. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

Dominique Garon en studio, 2024. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

Nos membres en action 

En janvier dernier, nous avons eu la chance d'accueillir deux membres dans
nos espaces : Jean-Sébastien Veilleux et Dominique Garon ! 💫  Les deux

https://mailchi.mp/estnordest/ene-appels-de-dossiers-artistes-et-auteures-18233755?e=[UNIQID]
http://estnordest.org/


ont bénéficié de notre service de location de studio afin de travailler sur leurs
projets à venir. 

✨ Jean-Sébastien a travaillé sur La bulle immersive, une installation de
réalité virtuelle centrée sur le fleuve Saint-Laurent qui se déroulera dans une
petite roulotte mobile.

✨  Dominique a poursuivi l'élaboration de Les Augures, un projet d'art public
de trois sculptures, réalisé en collaboration avec la Faculté de physique de
l'Université Laval, qui entremêlent mythologie et urgence climatique. 

Toi aussi tu veux venir te poser à ENE pour travailler dans un lieu inspirant ? Tu
n'as qu'à devenir membre ! Pour toutes les infos, c'est juste ici.
 

Our members in action

Last January, we had the chance to welcome two members in our space :
Jean-Sébastien Veilleux and Dominique Garon ! 💫  Both benefited from our
studio rental service to work on their upcoming projects. 

✨  Jean-Sébastien worked on La bulle immersive, a virtual reality installation
centred on the St. Lawrence River which will take place in a small mobile
trailer.

✨  Dominique continued the development of Les Augures, a public art project
of three sculptures, in collaboration with the Faculté de physique de
l'Université Laval, which will interweave mythology and the climate
emergency. 

You also want to come to ENE to work in an inspiring space ? All you have to
do is become a member ! For all the information, click here. 

✷✷✷

https://estnordest.org/contribuer-et-simpliquer/devenir-membre/
https://estnordest.org/en/to-contribute-and-get-involved/to-become-a-member/


Présentations publiques de l'hiver, 2024. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

Retour sur nos présentations publiques 

Voici quelques images de nos présentations publiques qui avaient lieu jeudi
dernier ! Merci aux visiteur·euse·s qui ont bravé le froid pour rencontrer les
résident·e·s. ❄

La soirée a commencé avec l'auteure Joëlle Dubé qui nous a partagé ses
réflexions sur les économies digestives, suivie des explorations matérielles
d'Amadeo Azar qui racontent l'histoire de La Pampa. Ensuite, nous avons
découvert les oeuvres intimistes rassemblant plusieurs médiums de Nichol
Marsch, les sculptures sonores de Louis Bouvier et, pour terminer, les
performances de Toni Brell qui s'intéressent à la relation des corps avec les
sons. 

Nous avons bien hâte de découvrir où les prochaines semaines de résidence
mèneront leurs recherches, mais il faudra attendre nos portes ouvertes du 13
mars! 👀

À bientôt! 

Here are some images from our public presentations which took place last
Thursday! Thank you to the many visitors who braved the cold to meet the
residents.  ❄

The evening began with author Joëlle Dubé who shared with us her thoughts
on digestive economies, followed by Amadeo Azar's material explorations
which tell the story of La Pampa. Then, we discovered the intimate works
bringing together several mediums by Nichol Marsch, the sound sculptures of
Louis Bouvier and, finally, the performances of Toni Brell who are interested

https://estnordest.org/nouvelle/retour-sur-nos-p%E2%80%A6ations-publiques/
https://estnordest.org/en/news/activity/throwback-on-our-public-presentations/


in the relationship of bodies with sounds.

We can't wait to find out where the next weeks of residency will take their
research, but we'll have to wait until our open studios on March 13! 

See you soon!

✷✷✷

À venir à ENE
Coming soon at ENE

Notre résidence de l'hiver / Our winter residency
☃

Portes ouvertes: 13 mars 2025

Fin de la résidence: 21 mars 2025

Open studios: March 13, 2025

End of residency: March 21, 2025
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